



Instituto de Ingenieros de Minas de Chile distingue a mejor alumna de Ingeniería Civil de Minas PUCV promoción 2022



IIMCH, en colaboración con la EIQ y Centro de Minería de la PUCV, lanza seminario de Fundiciones y Refinerías

Resaltar la importancia de aumentar la capacidad de fundición en el país, con costos sostenibles y una gestión eficiente que incorpore energías verdes, fueron los conceptos expuestos durante el lanzamiento del seminario de Fundiciones y Refinería, organizado por el IIMCh, junto a la EIQ y el Centro de Minería de la PUCV.

**ESCUELA DE
INGENIERÍA
QUÍMICA PUCV**



Estudiante de ICME es uno de los 10 finalistas del Concurso Brain Chile

El estudiante de último año de la carrera de Ingeniería Civil en Metalurgia Extractiva, Johan Calderón, fue uno de los 10 seleccionados que pasarán a la final del concurso Brain Chile, iniciativa impulsada por el Centro de Innovación UC "Anacleto Angelini".



Estudiantes del Programa PACE PUCV participaron de experiencia de laboratorio impartida por la EIQ

Los estudiantes pertenecientes al programa PACE de la PUCV participaron de una actividad de laboratorio impartida por el profesor de la Escuela de Ingeniería Química, Dr. Rodrigo Ortiz, la que consistió en una experiencia práctica de adsorción de contaminantes en aguas, en este caso, utilizando carbón activado.



EIQ recibe a más de 70 estudiantes de diversos colegios en el marco del tradicional Día Abierto PUCV

El viernes 11 de agosto se llevó a cabo una nueva versión del Día Abierto en la PUCV, ocasión en la que la Escuela de Ingeniería Química recibió a más de 70 estudiantes de diversos colegios de la zona interesados en las carreras que imparte la EIQ.

